

En crisis, todas las fuentes de abasto del DF

■ Rocio GONZÁLEZ ALVARADO

El presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), Daniel Salazar, aseguró que no sólo es el Sistema Cutzamala, sino todas las líneas que abastecen de agua a la ciudad de México las que enfrentan un déficit crítico, lo que ha agudizado la escasez del líquido durante la actual temporada de estiaje.

En entrevista, el diputado del PRD explicó que las diferentes fuentes, como La Caldera, en Iztapalapa; el sistema de Barrientos, que nutre a los pozos de delegaciones como Gustavo A. Madero y Azcapotzalco; el Lerma y los manantiales de Magdalena Contreras y Cuajimalpa han reducido considerablemente el suministro.

Ante ello consideró que no se trata de ninguna exageración la crisis del agua que se vive en el Distrito Federal, e inclusive estimó que el cuarto corte del servicio será aún más grave que el que está contemplado para este fin de semana.

